

○7月16日（火）

今週末から始まる、令和6年度の「島根県中学校総合体育大会」に向けての壮行式と、吹奏楽部の「全日本吹奏楽コンクール島根県大会」に向けての壮行演奏会を開きました。



式の中では、応援団のリードによる全校生徒の応援を行い、これを受けて各部代表が決意を込めてあいさつをしました。その後、生徒会代表の激励の言葉、校長からの話と続き、選手の活躍を楽しみにしているとメッセージを伝えました。





運動部の壮行式が終わった後、吹奏楽部の壮行演奏会を行いました。代表生徒のあいさつに続き、本番を想定して階段状につくった演台の上で、今年のコンクールで演奏する曲を演奏しました。

生徒たちは、間近に迫力のある音を聞き、コンクールでの吹奏楽部の活躍を願って、大きな拍手を送っていました。



夏休み中に開催される大会は、生徒にとって一年間で最も大切な大会です。大変な緊張感の中での試合や演奏になると思いますが、みんなで力を合わせて今持てる力を、思う存分発揮してくれることを願っています。頑張れ！湖南中生！！

なお、それぞれの大会の結果は、各結果が届いた後、速報としてHP上に掲載します。

応援、よろしくお願いします。